

JOURNÉES DU PATRIMOINE

Expo sur le monde rural allelois, spectacle et visites guidées

Creators 25.9.2009

Dans le cadre des Journées du Patrimoine, l'association « Mémoires d'Alleix », composée de quelques Allelois, anciens et nouveaux, a présenté au public, rural en particulier, une exposition sur l'agriculture alleloise du 19^{ème} siècle à nos jours.

Préparée de longue date par des interviews d'exploitants actuels, anciens, ou descendants d'exploitants, cette exposition s'est présentée sous forme de panneaux comportant, pour chaque exploitation, un texte résumant son histoire et des photos d'époque accompagnant chaque texte. Environ 85 exploitations ont été ainsi recensées parmi lesquelles seul un petit nombre subsiste suite à des ventes, locations de terres ou démembrement de propriétés. Identifiées par leur quartier et leur situation géographique grâce au plan d'entrée, chacun a pu suivre et retrouver la vie et surtout les visages de nombre



d'acteurs ruraux disparus depuis. Les journées des 19 et 20 septembre ont vu un nombre impressionnant de visiteurs s'attarder longuement devant les panneaux et revivre ainsi une époque riche en événements familiaux et collectifs avec tout ce

qu'impliquaient cette existence proche de la nature, des rencontres entre voisins, des fêtes villageoises : un brin de nostalgie accompagnait sans doute ces souvenirs.

Samedi soir, un spectacle en harmonie avec le patrimoine, ré-



galait la bonne centaine de spectateurs grâce aux chants et danses des Fatoyants de la Vallée et du groupe folklorique de St-Genys. Et samedi et di-

manche, une quarantaine de visiteurs ont pu découvrir notre village au cours d'une visite guidée. Mémoires d'Alleix adresse ses remerciements à tous ceux qui ont participé à cette réussite, en particulier à la sono (de Serge), au montage du podium et au rangement de la salle.